

Rottauer Loipe

LANGLAUF

Klassische und Skating-Loipe zwischen Grassau und Rottau, die an der historischen Solepumpstation des Museums Salz & Moor vorbeiführt

Startpunkt

Einstiege in die Loipe befinden sich am Museum Salz & Moor Klaushäusl, in Rottau am Friedhof an der Hackenstraße und Hochgernstraße.

← → **Distanz:**
9,2 Kilometer

 **Höchster Punkt:**
582 Meter

 **Höhenmeter:**
59 aufsteigend

Ort

Grassau/Rottau

 **Dauer:**
02:10 Stunden

 **Niedrigster Punkt:**
531 Meter

 **Höhenmeter:**
43 absteigend

Die Loipe verbindet Grassau mit Rottau und bietet kurz vor Rottau eine Aufteilung: eine leichtere Schleife nach Norden sowie eine anspruchsvollere Variante mit Steigungen am Berghang und Querung der B305 nach Süden.

Einstiegmöglichkeiten gibt es in Grassau-Kucheln, am Museum Salz & Moor (Klaushäusl), in Rottau an der Hackenstraße beim Friedhof sowie an der Hochgernstraße. Die Loipe lässt sich außerdem mit der Golfplatz- und Bergwiesen-Loipe sowie der Achenal-Loipe nach Süden bis nach Schleching verbinden.

Anreise mit dem PKW

Von der A8 aus Richtung München kommend: Im Kreisverkehr die zweite Ausfahrt in Richtung Reit im Winkl nehmen und der Straße durch Bernau bis nach Rottau folgen.

Parken am Zielort

Kostenlose Parkplätze am Museum Salz&Moor Klaushäusl, in Rottau an der Hackenstraße am Friedhof

Öffentliche Anreise

Achenalbuslinie 9505 | Haltestelle: Museum Salz & Moor Klaushäusl

